

# Montpellier L'Association Georges Frêche fête son 1 000e adhérent

Midilibre.fr

10/01/2012, 13 h 56 | Mis à jour le 10/01/2012, 14 h 06

---



Frêche, jeune professeur de droit.(Archives)

Créée en juillet 2011, Georges Frêche L'Association vient de fêter son millièmè adhérent.

Présidée par Claude Cougnenc, sous la présidence d'honneur de Claudine Frêche, et le parrainage de Gérard Depardieu et Pierre Soulages, Georges Frêche L'Association a pour but de perpétuer le souvenir de Georges Frêche, ex-président de la Région Languedoc-Roussillon et ancien maire de la ville de Montpellier.

L'association fêtera ce nouveau cap vendredi 13 janvier, lors d'un point presse au Club de la Presse de Montpellier. Elle y présentera également ses objectifs pour 2012.